Cuba y Vietnam estrechan lazos en materia de justicia y comunicación



La Habana, 29 mar (RHC) Dos memorandos de cooperación en materia de comunicación y justicia firmaron este 29 de marzo, en La Habana, representantes de esos sectores de Cuba y Vietnam, en el contexto de la visita que realiza a la mayor isla de Las Antillas, Nguyen Phu Trong, primer secretario del Partido Comunista de la nación indochina.

Presidió el acto, la ministra cubana de Justicia, María Esther Reus, y el titular vietnamita de Recurso Natural y Medio Ambiente, Tran Hong Ha.

El arreglo sobre cooperación en la esfera de las comunicaciones entre los ministerios de ambos países fue suscrito por el vicetitular cubano, Wilfredo González, y su homológo vietnamita, Nguyen Thanh Hung.

Mientras el programa de colaboración entre los dos ministerios de Justicia para el período 2018-2019 fue registrado por el viceministro cubano Francisco García y su par vietnamita Nguyen Khanh Ngoc. (Fuente: PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/158713-cuba-y-vietnam-estrechan-lazos-en-materia-de-justicia-y-comunicacion}{de-justicia-y-comunicacion}$



Radio Habana Cuba